



OPINIÓN

Pepe Grillo



La SCJN corrige a Aguascalientes

El gobierno de Aguascalientes se topó con pared. La gente de Tere Jiménez se quiso pasar de lista con el establecimiento de Personas Migrantes de Aguascalientes y la SCNJ la paró en seco por invadir competencias federales.

Un caso de ignorancia supina y también de mala entraña, ya que se trata de limitar el acceso de las personas migrantes a los servicios de salud más elementales. Claro que la migración es un dolor de cabeza, pero recurrir al exceso de dejarlos enfermos en la calle ya es otra cosa.

Lo que quedó al descubierto es la falta de comunicación entre la federación y el gobierno de Aguascalientes. La rivalidad política no justifica berrinches, sobre todo cuando la integridad de seres humanos está al garate.

Menos pataleo y más seriedad

Elecciones extraordinarias extra peligrosas

En Chiapas se hará el esfuerzo de reponer las elecciones que no pudieron realizarse en varios distritos. Lo malo es que las condiciones que llevaron a impedir los comicios siguen vigentes y en algunos casos se han deteriorado.

Ya un grupo de indígenas tzotziles dijo que no habrá elecciones en Pantelhó porque la violencia de los grupos paramilitares no cesa. Hay amenazas de no dejar acercarse al personal del INE que lleva el material electoral.

Lo primero, para que nadie se equivoque, es salvaguardar la integridad del personal del instituto electoral que no puede arriesgarse a connatos de violencia. Lo segundo es intensificar el trabajo político del gobierno del estado en

las comunidades afectadas.

Aunque lo más seguro es que el gobierno local se lave las manos y diga, como suele hacerlo, que es un problema federal.

Magnates y analistas

Una ocurrencia, una señal del desgaste de las mañaneras o una jugarreta con jiribilla. Los reporteros que cubren la conferencia del presidente no se ponen de acuerdo sobre la convocatoria del presidente a los cinco más ricos de México para que opinen sobre la sobre-representación y la Reforma Judicial.

La pregunta que todos se hacen es si el presidente leerá las respuestas que le manden acompañado de Pablo Gómez de la UIF.

¿Los súper ricos tienen opiniones publicadas sobre la repartición de los plurinominales y los rasgos sobresalientes del populismo autoritario? Vaya usted a saber.

Lo curioso que los trabajadores del Poder Judicial emprendieron un paro nacional molestos porque a ellos nadie les pregunta su opinión sobre la Reforma Judicial, que les atañe directamente. ¿Por qué no les piden su opinión primero a ellos?

Coahuila y Texas, alianza histórica

Hay una alianza histórica entre los estados de Texas y Coahuila, cuya interacción diaria conforma una realidad

Lo que quedó al descubierto es la falta de comunicación entre la federación y el gobierno de Aguascalientes. La rivalidad política no justifica berrinches, sobre todo cuando la integridad de seres humanos está al garate

que cuesta trabajo comprender en Washington y en la CDMX.

En una reunión sin precedentes los gobernadores Greg Abbot y Manolo Jiménez ratificaron esa alianza y reforzaron tareas de coordinación entre ambas entidades

Jiménez lo explicó así: "En el marco del 200 aniversario del nacimiento del Estado Coahuila Tejas, firmamos un acuerdo con el Gobierno de Texas para fortalecer nuestras relaciones culturales, económicas, turísticas, de seguridad y migración. Además, tuvimos una gran convivencia donde compartimos las tradiciones gastronómicas y vitivinícolas de ambos estados".

Al darle la bienvenida a la comitiva coahuilense, el mandatario texano señaló que Texas es amigo de Coahuila, así como él es amigo de Manolo Jiménez, y auguró que vienen muchas cosas para bien de ambos estados que compartirán una historia de éxito •